



IMPORTANTE FERIA DE MAÍZ MORADO EN JESÚS

Desarrollado el 4 de abril del 2024 en la Plaza de Armas de Jesús.

Por: Dirección de Estadística e Informática

Hoy se desarrolló con éxito la "feria de maíz morado INIA 601 en el distrito de Jesús", provincia de Cajamarca, con la participación de productores y emprendedores del lugar.

La variedad de productos a base de maíz morado conquistó la atención de lugareños y visitantes: exquisitos alfajores, pan de maíz, queques, galletas, rosquitas, empanadas, queso, yogur y licores de excelente calidad y con gran demanda nacional e internacional.

La feria desarrollada, en la tierra del buen choclo, es parte de las actividades del "II Festival del Conocimiento y Emprendimiento del Maíz Morado INIA 601, Maíz Choclo y Maóses para Cancha" a desarrollarse el 3 y 4 de mayo en el pasaje de La Cultura ciudad de Cajamarca.

Felicitar a los organizadores: Municipalidad distrital de Jesús, Gobierno Regional de Cajamarca, Dirección Regional de Agricultura, INIA, Sierra y Selva Exportadora, ALAC y la participación de los productores y emprendedores.